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В конференции приняли уча-
стие спикер южноуральского 
парламента Владимир Мякуш 

(фракция «Единая Россия»), главный 
федеральный инспектор по Челябин-
ской области Сергей Морев, а также 
глава региона Алексей Текслер. К слову, 
для него встреча с представителями 
СПП стала первой в статусе губернатора.

В рамках конференции Алексей 
Текслер поделился своим видением 
предстоящей работы по развитию про-
мышленности и предпринимательства 
в регионе, социальному партнерству 
власти и бизнеса, экологической без-
опасности, роли бизнеса в реализации 
национальных проектов.

– Сегодня формируется новая систе-
ма управления регионом, – отметил 
он. – Одним из ее элементов станет 
областное министерство промышлен-
ности.

По словам Алексея Текслера, глав-
ная задача министерства промышлен-
ности, новых технологий и природных 
ресурсов области – системная работа с 
промышленниками. В основе которой, 

безусловно, – господдержка промыш-
ленных предприятий.

В свою очередь, Владимир Мякуш 
подчеркнул, что на законодательном 
уровне сегодня создаются условия для 
развития и поддержки предпринима-
телей, реализующих инвестиционные 
проекты в сфере промышленности, в 
частности создаются территории опе-
режающего социально-экономическо-
го развития, кластеры.

Председатель Законодательно-
го Собрания напомнил, что с целью 
создания благоприятных условий для 
кластеров на августовском заседании 
областного парламента принят закон 
об инвестиционном налоговом вычете. 
К слову, его размер в отношении рас-
ходов на капвложения установлен по 
максимуму – до 90% суммы инвести-

ционных расходов налогоплательщика. 
Также на августовском заседании пар-
ламентарии приняли областной закон 
о снижении на 30% налоговых ставок 
по транспортному налогу для автомо-
билей мощностью до 150 лошадиных 
сил для физических и юридических лиц.

– Комитеты Законодательного Со-
брания активно включились в работу 
по контролю за исполнением регио-
нальных составляющих национальных 
проектов, – подчеркнул Владимир Мя-
куш. – Кроме того, до конца года мы 
планируем принять еще два област-
ных закона, направленных на создание 
благоприятных налоговых условий для 
самозанятых граждан.

Он пояснил, что депутаты, во-
первых, предлагают дополнить патент-
ную систему 20 новыми видами дея-

тельности, среди них: растениеводство, 
производство муки, крупы, масел и 
жиров, изготовление ювелирных изде-
лий, бижутерии, дизайн, строительство 
жилых и нежилых зданий, аренда и 
лизинг транспортных средств и обо-
рудования и другие. Во вторых, пла-
нируется распространить на эти виды 
деятельности налоговые каникулы.

С отчетом о деятельности Союза 
промышленников и предпринимате-
лей за пять лет выступил президент 
СПП, председатель совета директоров 
ПАО «ММК» Виктор Рашников.

– Союз принимает активное участие 
в формировании промышленной, ин-
вестиционной и инновационной по-
литики региона, в создании системы 
эффективной поддержки развития 
предпринимательства. За годы де-
ятельности СПП стал востребованной 
площадкой выстраивания эффектив-
ного диалога бизнеса с законодатель-
ной и исполнительной ветвями власти, 

– подчеркнул Виктор Рашников.
Добавим, в рамках конференции 

председатель Законодательного Со-

брания Владимир Мякуш вышел с 
предложением создать в областном 
парламенте рабочую группу по оценке 
регулирующего воздействия законо-
проектов в сфере инвестиционной де-
ятельности предприятий и предложил 
членам СПП принять активное участие.

На конференции присутствовали 
депутаты – члены Союза промышлен-
ников и предпринимателей Констан-
тин Захаров, Александр Федоров, Се-
мен Мительман, Павел Шиляев, Павел 
Киселев, Михаил Видгоф, Константин 
Струков, Игорь Бутаков и другие.

Президентом союза вновь избран 
Виктор Рашников, вице-президентами 
СПП стали региональные парламента-
рии Константин Струков и Александр 
Федоров.

Алексей Текслер, 
губернатор Челябинской области:

Безусловно, нужно продолжить работу по направлениям, которые 
зафиксированы в национальных проектах. Особое внимание нам 
нужно здесь обратить на экологию и рост производительности тру-

да. Также приоритетным направлением является экспорт. На мой взгляд, 
успешность любого бизнеса характеризует возможность экспортировать 
свою продукцию. Таким образом, здесь большой фронт работ для ми-
нистерства промышленности, министерства экологии и министерства 
экономического развития области. Даю поручение эту работу система-
тизировать вместе с Союзом промышленников и предпринимателей.

Что касается анализа оценки регулирующего воздействия законо-
проектов, которые проходят сегодня в Законодательном Собрании, 
представители Союза промышленников и предпринимателей активно 
работают в областном парламенте, нужно разобраться в этом во-
просе, думаю, Владимир Викторович Мякуш эту работу организует 
в ближайшее время. 

Владимир Мякуш, председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области 

(фракция «Единая Россия»):
Конструктивное сотрудничество и дружба связывают все эти годы 
Законодательное Собрание и Союз промышленников и предпри-
нимателей Челябинской области. Достаточно сказать, что в рядах 

региональных депутатов более 10 человек из числа членов союза. Област-
ные парламентарии в свою очередь делают все, чтобы законодательно поддержать 
развитие промышленности, экономики, малого и среднего бизнеса. Так, депутаты, 
входящие в состав СПП, безусловно, наделены правом законодательной инициативы и 
могут участвовать в обсуждении законопроектов, в том числе при выработке оценки 
регулирующего воздействия. Более того, я внес предложение о создании рабочей группы, 
которую представляли бы члены СПП, обсуждая законопроекты, требующие такой оценки. 
Все члены союза независимо от того, являются ли они депутатами Законодательного Со-
брания или нет, смогут участвовать в заседаниях рабочей группы. Тем самым связь 
между представительной властью, промышленниками и предпринимателями 
будет только укрепляться.

Общий Объем финансирОвания региОнальнОй 
сОставляющей нациОнальнОгО прОекта «малОе 
и среднее предпринимательствО и пОддержка 
предпринимательскОй инициативы» – пОчти 600 млн 
рублей, средства запланирОваны в ОбластнОм бюджете.

нацпрОекты в кООрдинатах «власть – бизнес»
В успешной реализации 
национальных 
проектоВ заметную 
роль играет социальное 
партнерстВо Власти 
и бизнес-сообщестВа. 
об этом шла речь на XII 
отчетно-Выборной 
конференции союза 
промышленникоВ 
и предпринимателей 
челябинской области, 
костяк которого, 
напомним, уже много 
лет, с осноВания 
организации, 
состаВляют депутаты 
законодательного 
собрания.

В рамках конференции областные предприятия представили информационные стенды со своей продукцией. 
На фото слева направо: Николай Буяков, Владимир Мякуш, Алексей Текслер, Александр Гончаров, Виктор Рашников

Александр Патритеев. Фото Дмитрия Куткина
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В субботу, 14 сентября, В челябинской области ВперВые отмечали ноВый праздник – день садоВода, 
утВержденный депутатами южноуральского парламента В прошлом году. накануне 
праздника В стенах законодательного собрания честВоВали актиВистоВ и 
председателей садоВых некоммерческих тоВарищестВ из разных территорий 
нашего региона.

актуально

Депутат Законодательного Собра-
ния, председатель челябинского 
регионального отделения Союза 

садоводов России Константин Толкачев (фрак-
ция «Единая Россия») наградил грамотами 
и памятными подарками лучших садоводов 
Челябинской области. Он также напомнил, что 
на недавней встрече, состоявшейся в начале 
сентября, с садоводами в СНТ «Искра» глава 
региона Алексей Текслер особое внимание 
уделил активной поддержке и развитию са-
довых территорий на Южном Урале. Так, в 
этом году на поддержку садоводческих това-
риществ будет направлено порядка 20 мил-
лионов рублей. В следующем году на эти цели 
планируется заложить уже 30 миллионов. 
Кроме того произойдет увеличение финанси-
рования по линии регионального министер-
ства дорожного хозяйства на паспортизацию и 
постановку на учет бесхозных дорог, ведущих 
к СНТ. Помимо этого будет проведен аудит 

состояния остановок 
общественного транс-
порта вблизи садовых 
товариществ, а также 
разработана програм-
ма их ремонта и об-
новления. И, конечно, 
есть необходимость в 
сохранении социаль-
ных льгот садоводам 
на проезд в пригородных 
электропоездах и в автотран-
спорте по маршрутам, ведущим к их 
товариществам.

В ходе обстоятельной дружеской беседы 
парламентарий Константин Толкачев поблаго-
дарил южноуральских садоводов за труд и по-
желал им богатого урожая, здоровья, счастья 
и благополучия.

 Александр Патритеев, фото пресс-службы 
Законодательного Собрания

константин ТолкАчеВ, депутат 
Законодательного Собрания (фракция «Единая 
Россия»), председатель Челябинского 
регионального отделения Союза садоводов 
России:

В нашем регионе насчитывается более одного миллиона садовых 
участков и 886 садоводческих некоммерческих товариществ. Около 
половины жителей области причастны к садовому движению, а зна-

чит причастны и к этому празднику. Мы чествуем настоящих энтузиастов 
садово-огородного дела, тех, кто активно участвует в общественной жизни 
области, благоустраивает пригородные территории, ведет серьезные селек-
ционные исследования. Мы награждаем их за активную жизненную 
позицию, вклад в развитие садовых территорий и нашей обществен-
ной организации «Союз садоводов России».

Напомним, областной закон устанавливал право на региональный мате-
ринский (семейный) капитал семей, среднедушевой доход которых не 
превышает величину прожиточного минимума на душу населения в 

Челябинской области, при рождении третьего или последующих детей, начиная 
с 1 января 2012 года.

В соответствии с законом средства областного маткапитала по истечении трех 
лет со дня рождения (усыновления) третьего или последующих детей можно было 
направить на образование детей и оплату медицинских услуг.

Кроме того депутаты Законодательного Собрания приняли решение, которое 
снизило возраст детей для получения регионального семейного капитала для 
ряда семей. Теперь за средствами маткапитала для погашения имеющейся ипо-
теки, а также на приобретение товаров и услуг, предназначенных для социальной 
адаптации и интеграции в общество детей-инвалидов, семья вправе обратиться, 
когда ребенку, в связи с рождением которого возникло право на выплату, испол-
нится 6 месяцев. Для остальных целей, прописанных в законе, – по достижении 
ребенком трех лет.

539 многодетных семей получили областной материнский 
(семейный) капитал на общую сумму 28,31 млн рублей регио-
нального бюджета.

6842 семей, имеющих трех и более детей, получают еже-
месячную денежную выплату, назначаемую в случае рожде-
ния третьего ребенка или последующих детей до достижения 

ребенком возраста 3 лет. на эти цели направлено 493,08 млн рублей из 
федерального и регионального бюджетов.

20 192 получателям осуществлена выплата областного еди-
новременного пособия при рождении ребенка в соответствии с 
законом Челябинской области «об областном единовременном 
пособии при рождении ребенка» на сумму общую сумму 58,92 

млн рублей регионального бюджета.

нОвые вОзмОжнОсти региОнальнОгО маткапитала
благодаря принятым на аВгустоВском заседании законодательного 
собрания изменениям В закон «о дополнительных мерах социальной 
поддержки семей, имеющих детей, В челябинской области», сфера 
применения регионального материнского (семейного) капитала 
расширена.

с 1 января 2020 гОда тратить эти деньги (размер выплаты на сегОдняшний 
день сОставляет 61455 рублей и ежегОднО индексируется) мОжнО не тОлькО 
на Общее ОбразОвание и медицинские услуги, нО и дОпОлнительнО на:
ü дОпОлнительнОе ОбразОвание;
ü пОгашение жилищных кредитОв, в тОм числе ипОтеки;
ü приОбретение тОварОв и услуг для детей-инвалидОв для их интеграции 
в сОциум.

ü
ü

ü

день садОвОда на южнОм урале

день садОвОда в региОне устанОвлен 
депутатами закОнОдательнОгО сОбрания 
челябинскОй Области гОд назад, в августе 
2018 гОда, в целях развития 
и пОпуляризации садОвОдства 
и ОгОрОдничества. Отмечается вО втОрую 
суббОту сентября.

На сегодняшний день размер областного материнского капитала 
составляет 61455 рублей

Лучших садоводов Челябинской области  
чествовали в региональном парламенте
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Борис Михайлович Му-
рашкин пришел в Зако-
нодательное Собрание 

депутатом второго созыва, 
практически одновременно со 
мной. Для меня это, прежде все-
го, человек, который участвовал 
в создании ядерного оружия в 
СССР. В сравнении с ним я считал 
себя молодым человеком, ко-

торый встретился с такой глыбой, с таким ученым, и, конечно, у 
меня был определенный пиетет перед ним. Но когда мы начали 
работать вместе, я понял, что это очень простой и приятный в 

общении человек, главное – он никогда не кичился тем, что он 
более опытный, никогда не гнушался тем, чтобы выслушать мне-
ние, попытаться его проанализировать. Если ты был прав – он 
соглашался, если нет, то он старался тебя переубедить, и такая 
интеллигентная вежливость в нем всегда подкупала. 

Избирательный округ у него был достаточно большой, по-
мимо ЗАТО в состав входили Верхний Уфалей, Нязепетровск, и 
он всегда переживал за людей, проживающих в округе, всегда 
думал о том, как жителям помочь в решении тех или иных 
вопросов. Знаю, что во многих случаях он просто отдавал свои 
личные средства. 

Это был действительно настоящий депутат. Он ни одни выбо-
ры не проиграл, люди всегда его поддерживали большим числом 

голосов, и это, безусловно, показатель его работы. Он всегда за-
щищал честь Законодательного Собрания. Вначале заседания он 
всегда поднимал вопрос, проблему, которая была злободневна 
на тот момент, и призывал к тому, что парламентарии должны 
давать ответы, выражать свою позицию, они не должны быть в 
стороне. Также Борис Михайлович выступал за то, чтобы деятель-
ность депутатов активно освещалась, понимая, что эта деятель-
ность обязана быть публичной, и был, конечно, прав. 

Он сам всегда был открытым, немного наивным, но борцом 
за справедливость. В этом Борис Михайлович, как мне кажется, 
был сродни Андрею Сахарову. Вероятно, все физики-ядерщики 
подспудно чувствуют грань несправедливости, вопросы жизни 
и смерти. Что-то сахаровское в нем было. Считаю, таких людей 
очень немного. Это люди-эпоха, которые сейчас, к сожалению, 
уходят в историю. Но те, кто знал Бориса Михайловича Му-
рашкина, всегда будут его помнить. Это Человек с большой 
буквы, Депутат с большой буквы.

Борис Михайлович Мураш-
кин – необыкновенный 
человек, масштабная лич-

ность. Прежде всего хочу сказать, 
что это человек высокообразо-
ванный, с отличием окончивший 
физфак МГУ, физик-теоретик, в 
29 лет ставший лауреатом Ле-
нинской премии – тогда, в СССР, 
это была одна из высших форм 
поощрения за достижения в об-
ласти искусства, науки и техники. 

Он участвовал в испытаниях ядерных зарядов, занимался разработ-
ками в области ядерного оружия. Все это происходило в сложное для 
страны время – период холодной войны, когда это направление в 

развитии государства было приоритетным. 
И вместе с тем это был человек, сохранивший простоту общения, 

теплоту и оптимистический взгляд на мир. В Законодательном Собра-
нии он знал всех сотрудников управлений, не забывал поздравить их с 
праздником или днем рождения. 

Четыре созыва Борис Михайлович становился депутатом Законода-
тельного Собрания Челябинской области. Избиратели оказывали ему 
доверие, его знали и уважали в округе. Он всегда трепетно относился 
к выполнению данных ему наказов, не оставлял без внимания людей, 
которым была необходима помощь и поддержка. Это тоже говорит о 
его больших человеческих качествах.

Также хочу отметить активную законотворческую деятельность 
Бориса Михайловича, особенно когда обсуждение касалось со-
циальных вопросов – он всегда досконально изучал вопрос, 
разбирался в его сути и активно отстаивал свою точку зрения.

Александр ЖурАВлеВ, председатель комитета 
Законодательного Собрания по социальной политике (фракция 
«Единая Россия»):

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»): 

Юбилейное заседание Законодательного Собрания. 27 мая 2004 года

борис михайлоВич мурашкин – депутат 
законодательного собрания челябинской 
области нескольких созыВоВ. ученый, 
разработчик ядерного оружия, почетный 
гражданин челябинской области и 
города снежинска.
не стало замечательного, очень 
отВетстВенного и смелого челоВека. 
именно он В тяжелые 90-е заходил 
В самые Высокие кабинеты, открыто 
гоВорил праВду, защищая интересы 
атомной отрасли россии и жителей 
нашей области.
18 сентября борису михайлоВичу должно 
было исполниться 85 лет...

9 сентября не сталО бОриса михайлОвича 
мурашкина…

Май 2009 года. 15-летие Законодательного Собрания 
1997 год. Коллеги  поздравляют В.Ф. давыдова 

с избранием председателем Законодательного Собрания

Январь 2001 года. 
На заседании Законодательного Собрания.

Фото А.Колющенко
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Верхнеуральский и уйский районы 
челябинской области, Входящие 
В состаВ избирательного округа 
перВого Вице-спикера 
южноуральского парламента юрия 
карликаноВа (фракция «единая 
россия»), с точки зрения географии 
яВляются удаленными 
от администратиВного центра 
региона. поэтому В отдельных 
случаях Выходом станоВятся 
проВодимые юрием раифоВичем 
онлайн-приемы жителей, 
обращающихся из этих территорий 
посредстВом ВидеозВонкоВ. 
однако без рабочих поездок, когда 
тот или иной Вопрос нужно решить, 
как гоВорится, здесь и сейчас, 
сВоими глазами оцениВ ситуацию, 
безуслоВно, не обходится. 
накануне перВый заместитель 
председателя законодательного 
собрания проВел очередную такую 
поездку, заняВшую несколько 
дней. 

В первый день визита в районы 
Юрий Карликанов посетил Верхне-
уральский городской округ, особое 
внимание уделив прилегающим не-
большим поселениям. Например, селу 
Спасскому. Здесь парламентарий был 
ровно год назад, откликнувшись на 
просьбу жителей посодействовать в 
завершении строительства храма в 
честь иконы Спаса Нерукотворного. 
Поддержка помогла ускорить строи-
тельство – сельчане ждут открытия 
храма аккурат на Покров. Оценив ка-
чество проведенных работ и убедив-
шись, что люди довольны сделанным, 
Юрий Карликанов тут же выслушал 
новые пожелания. В частности, речь 

зашла о пешеходных переходах в по-
селке.

– Переход у нас пока один только, – 
заметили сельчане.

– Будем еще несколько делать, как 
договаривались, – откликнулся депутат.

– А освещение вдоль дороги?
– Пока в проект освещение не по-

пало, но буду добиваться, чтобы и его 
сделали. Сегодня по нормам – если 
региональная дорога проходит через 
населенный пункт, она обязательно 
должна быть освещена.

В свою очередь Юрий Раифович 
призвал местные власти до конца года 
подготовить проект газификации по-
селка, не затягивая с проектировкой.  

Виктор ПАноВ, староста храма Спаса 
Нерукотворного, с. Спасское:

Давным-давно храм находился в нижней части поселка, 
но его снесли еще в советское время. Новый строится 
шестой год, и сегодня благое дело идет к завершению. Со-

оружение состоит из колокольни, притвора, центрального зала 
и алтарной части. Внутри заканчиваются отделочные работы, 
недавно получили всю необходимую церковную утварь, начина-
ется установка иконостаса. Полотняный потолок заказывали из 
Санкт-Петербурга, как и иконы. Уложены теплые полы, которые 
подогреваются благодаря водяным котлам. Потребность в но-
вом храме, конечно, была у жителей Спасского. Они ждут, 
что на Покров, 14 октября, храм откроется. Одну службу 
могут посетить около ста человек.

храм спаса нерукОтвОрнОгО в спасскОм вОзвОдится с нОября 2014 гОда. пОмОщь 
в стрОительстве Оказывают депутаты закОнОдательнОгО сОбрания, гОрнОрудные 
кОмпании, ОбОгатительные кОмбинаты и сами жители пОселка. 

бОльшая рОль «культуры 
малОй рОдины»

Непосредственно в Верхнеуральске Юрий 
Карликанов проинспектировал обновленный 
Дом культуры. Парламентарий осмотрел отре-
монтированные фойе, кабинеты для творческих 
студий и в целом позитивно отозвался о том, 
как преобразился ДК благодаря вложенным 
средствам.

Затем первый вице-спикер регионально-
го парламента оценил, как реконструируется 
сквер в парке культуры и отдыха в рамках наци-
онального проекта «Жилье и городская среда». 
На эти цели выделено 18,5 миллиона рублей. 
Здесь Юрий Карликанов высказал замечания 
по соблюдению сроков работ и их объему. Он 
отметил, что сквер является знаковым местом 
для горожан, а потому призвал придерживать-
ся графика работ. Местные власти заверили, что 
сроки по выполнению благоустройства будут 
соблюдены. 

Галина лАеВА, 
директор ДК 
г. Верхнеуральска:

Здание Дома культуры, построен-
ное в 1977 году, ни разу капитально 
не ремонтировалось. Но три года 

назад благодаря поддержке депутатов 
Законодательного Собрания наш ДК по-
лучил шанс на вторую жизнь – начался 
поэтапный ремонт. На ремонт внутрен-
них помещений, обновление фасада, 

установку окон и входной группы в рамках проекта «Культура 
малой Родины» мы получили более 20 миллионов рублей. 
Кроме того, у нас появилось новое звуковое оборудование, 
которое уже успели оценить верхнеуральцы. Пять миллио-

нов нам выделили на замену электроснабжения, 
ремонт фойе, ремонт пола. С нетерпением ждем 
продолжения, потому что в ремонте нуждается 
зрительный зал, а одежда сцен – в обновлении. 
Мы очень рады таким переменам, я бы даже 
сказала, такому преображению нашего Дома 
культуры.

верхнеуральский райОн в рамках нациОнальнОгО прОекта «культура 
малОй рОдины» планирует приОбрести специализирОванный 
автОтранспОрт для прОведения праздникОв в Отдаленных сельских 
территОриях, а также надеется стать участникОм прОграммы 
«мОдельная библиОтека».

с днем рОждения, земляки!
Последним пунктом поездки первого за-

местителя председателя Законодательного 
Собрания в Верхнеуральск стало участие в 
торжественном празднике, посвященном Дню 
города. 285 лет исполнилось старейшему го-
роду Южного Урала. Центральной площадкой 
праздника выбрали стадион «Олимпийский». И 
не случайно. Здесь можно было развернуться 
и показательным выступлениям юных казаков, 
и выставке мастеров народных ремесел. Было 
многолюдно. Верхнеуральцы хорошо знают 
своего земляка-депутата, многие подходили по-
беседовать, задать вопрос. Здесь же произошла 
особенно приятная встреча Юрия Карликанова с 
бывшей учительницей Зоей Борисовной, препо-
дававшей ему немецкий язык.

Юрий кАрликАноВ, первый заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области (фракция 
«Единая Россия»):

285 лет исполнилось старейшему городу Челябинской области – Верхнеуральску. Он пере-
живал непростые времена, но, безусловно, справлялся со всеми трудностями, выпавшими 
на его долю, всегда находил возможность развиваться. Сегодня, приехав поздравить своих 

земляков со знаменательной датой, я заодно посмотрел, как реализуются проекты, в том числе и 
национальные проекты, озвученные президентом Владимиром Путиным. 

В поселке Спасском практически завершается строительство храма. Все идет по графику. Я 
обсудил с жителями задачи, которые необходимо решить для дальнейшего развития поселка, в 
частности, в сфере благоустройства. Будем оказывать поддержку. 

В самом Верхнеуральске посмотрел, как идут работы по благоустройству сквера в центральной 
части города. Здесь есть отставание от графика, и, безусловно, местным властям нужно приложить 
все усилия. 
Кроме того, я побывал в городском Доме культуры, который ремонтируется в рамках партий-
ного проекта. Выделялись значительные средства, сделана большая часть работ. Уверен, все 
проекты, которые реализуются сегодня в Верхнеуральске, придадут ему новый облик. 

Единый избиратЕльный округ
Число избиратЕлЕй: 2 731 700

рукОтвОрный храм спаса нерукОтвОрнОгО

юрий карликанОв:               удаленных территОрий не бывает

Верхнеуральцы хорошо знают своего земляка-депутата

Городской дК преобразился благодаря проекту 
«Культура малой Родины»

На выставке народных мастеров
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день, Объединивший шкОлы
На следующий день, 1 сентября, Юрий Карлика-

нов отправился в Уйский район. Он стал почетным 
гостем большой торжественной линейки в районном 
центре, посвященной Дню знаний. Большой она по-
лучилась потому, что впервые за многие годы на ней 
выстроились учащиеся и педагоги объединенной 
школы. 

– На самом деле я был удивлен, увидев такое 
количество учеников, пока мне не сказали, что про-
изошло объединение двух школ, – признался Юрий 
Карликанов. – Сегодня ваша общеобразовательная 
средняя школа насчитывает около 1000 учащихся. 
Это солидный показатель по меркам Челябинской 
области.

Присоединившийся к поздравлениям вице-

спикер областного парламента Константин Струков 
(фракция «Единая Россия») напомнил, что школа 
теперь носит имя Александра Тихонова, нашего вели-
кого земляка, и это ко многому обязывает. В первую 
очередь – чтобы в знаменитой школе воспитывались 
знаменитые ученики.

Затем депутаты вручили педагогу школы Татьяне 
Екимовой благодарственное письмо Законодатель-
ного Собрания Челябинской области. Однако этим не 
ограничились. 

– Ко мне на приеме обратилась жительница Уй-
ского Эльвира Егорова с просьбой помочь в приоб-
ретении небулайзеров для профилактики и лечения 
горла у детей, – добавил Юрий Карликанов. – Вместе 
с Константином Ивановичем Струковым мы решили 
оказать необходимую финансовую поддержку.

Галина ПридАнникоВА, 
директор Уйской СОШ имени 

А.И. Тихонова:
В Челябинской области начался новый учебный 
год. Для учителей и учащихся села Уйского он 
обещает стать особенным. 30 лет назад в селе 

построили большую школу, я сама оканчивала одну-
единственную школу, а после моего выпуска учени-
ков уже разделили, стало два разных юридических 
лица. Сегодня мы снова воссоединились, и теперь у 
нас одна Уйская средняя общеобразователь-
ная школа, которая с гордостью носит имя 
Александра Ивановича Тихонова. 

Эльвира еГороВА, сотрудник 
педиатрического отделения 
Уйской больницы:

К Юрию Раифовичу Карликанову я обратилась 
во время его онлайн-приема с просьбой ока-
зать поддержку в приобретении детских небу-

лайзеров. Это просто необходимая аппаратура для 
ингаляции, чтобы снять приступ одышки у детей 
и избежать затяжного заболевания. К сожалению, 
такой аппарат у нас был один на все отделение. 
Мы рады, что Юрий Раифович и его коллеги 
отреагировали на нашу просьбу. Вообще, в по-
следнее время я стала верить в людей. 

По окончании торжественной ли-
нейки парламентарии в одной дружной 
колонне со школьниками и педагогами 
отправились к месту строительства 
физкультурно-оздоровительного ком-
плекса с плавательным бассейном. В 

окружении жителей, детей и взрослых, 
Юрий Карликанов и Константин Стру-
ков заложили символический первый 
камень в будущий ФОК в селе Уйском. 

Отметим, идея создания ФОКа с пла-
вательным бассейном в Уйском появи-

лась в 2017 году, весь прошлый год был 
посвящен проектным работам. По сло-
вам Юрия Карликанова, Уйский район 
остается практически единственным 
муниципалитетом, где еще нет бассей-
на. Согласно проекту, ФОК должен быть 
построен в 2020 году.

Жанна ТАГироВА, директор Центра 
технического творчества с. Уйского:

Хочется поблагодарить депутатов Законодательного Собрания. Не 
верилось, честно говоря, что ФОКу – быть. Сейчас, глядя на рабочую 
технику, готовую приступить к работе, верится. Мы, жители Уй-

ского, надеемся, что этот физкультурно-оздоровительный комплекс 
также будет быстро построен, как наш Центр технического творчества. 

Юрий кАрликАноВ, первый заместитель 
председателя Законодательного Собрания 

Челябинской области (фракция «Единая Россия»):
В селе Уйском 1 сентября мы заложили 
символический первый камень в строи-
тельство нового физкультурно-оздоро-

вительного комплекса с плавательным бассей-
ном. Решение о его строительстве было при-
нято в 2017 году. Прошлый год был полностью 
посвящен проектированию объекта, прохож-
дению и получению экспертизы. В нынешнем 
году выделены первые средства на строитель-
ство. На этом месте в скором времени появит-
ся большое спортивное сооружение, где будут 
тренажерный зал, плавательный бассейн, то 
есть полный комплекс мероприятий. Уверен, 
что объект будет сдан в срок. Надо сказать, 
в Уйском давно мечтали о таком спортивном сооружении. Для села это, 
конечно, событие. Не секрет, что Уйский район можно считать территорией 
спорта. Достаточно назвать имя многократного олимпийского чем-
пиона Александра Тихонова. Возможно, в недалеком будущем здесь 
появятся и чемпионы по плаванию. 

за пОследние 
нескОлькО лет 
в уйскОм райОне 
пОявилОсь немалО 
спОртивных 
и сОциальных 
ОбъектОв. к примеру, 
лыжная база 
«Олимпиец», 
крытый ледОвый 
катОк «юнОсть», 
завершается 
стрОительствО 
детскОгО центра 
техническОгО 
твОрчества.

Александр Патритеев. Фото дмитрия Куткина и  дарьи Осинцевой

юрий карликанОв:               удаленных территОрий не бывает

в уйскОй средней шкОле пОсле Объединения с 1 сентября учится ОкОлО
 1000 ребят. пОчти 100 первОклассникОв переступили впервые пОрОг шкОлы.

фОк дОлжен быть пОстрОен

Старт строительству нового ФОКа дан!

Константин Струков и Юрий Карликанов вручили 
благодарственное письмо педагогу Татьяне Екимовой

На школьной линейке
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«вызОв – ххI век»

Награждение школьников и сту-
дентов – победителей конкурса 
«Вызов – ХХI век», пишущих на 

социально значимые темы, состоялось на 
региональной площадке конкурса – кафе-
дре факультета журналистики ЧелГУ. В этом 
году на конкурс поступило 30 работ. Жюри 
определило 15 победителей регионального 
этапа конкурса по четырем номинациям. 
Каждый автор получил диплом и фотоаль-
бом от Законодательного Собрания. Далее 
работы-победители будут направлены в 
Москву, где в октябре подведут итоги все-
российского этапа.

Поздравляя молодых журналистов с по-
бедой в региональном этапе, заместитель 
председателя комитета Законодательного 

Собрания по информационной политике 
Константин Толкачев (фракция «Единая Рос-
сия») пожелал юным журналистам новых 
творческих высот и победы на всероссий-
ском этапе конкурса.

– Благодаря творческим конкурсам в 
региональной журналистике появляют-
ся новые имена. А для нас, читателей, это 
благодатная возможность увидеть жизнь 
во всем разнообразии ситуаций, мнений и 
точек зрения. Будьте всегда на передовых 
рубежах всех событий и новостей, – отметил 
парламентарий. 

По положению участниками конкурса 
«Вызов – XXI век» могут стать авторы, воз-
раст которых не превышает 25 лет, – это 
журналисты и будущие акулы пера из об-
ластного центра, а также городов и районов 
региона.

Для учащихся филиала школы 
№ 4 День знаний начался с 
открытия новой спортивной 

площадки. В праздничном меропри-
ятии принял участие депутат Законо-
дательного Собрания Челябинской 
области Валерий Филиппов (фракция 
«Единая Россия»).

Глава района Евгений Светлов, от-
крывая новую спортивную площадку, 
подчеркнул: 

– Зимой при поддержке депутата 
Законодательного Собрания Валерия 
Филиппова здесь была установлена 
хоккейная коробка. Сегодня адми-
нистрация района оборудовала фут-
больное поле, установила воркаут. 
Теперь детям поселков Рабочего, Пи-
онерского, Кирзавода есть где зани-
маться спортом. 

Тем временем в школе № 15 посел-
ка Зауральского в День знаний также 
состоялось важное событие – открытие 
стадиона после реконструкции в рам-
ках национального проекта «Демогра-
фия». От имени главы региона Алексея 
Текслера зауральцев поздравил Вита-
лий Шиков, начальник управления по 
внутренней политике правительства 
Челябинской области.

Отметим, что ранее жителям посел-
ка было предложено самим выбрать 
имя стадиону, ведущие праздника его 
объявили – «Зауралец». Праздник про-
должился показательными выступле-
ниями и парадом спортсменов поселка.

В торжественном открытии также 
приняли участие депутаты Законода-
тельного Собрания Валерий Филиппов 
и Владимир Перезолов.

В четверг, 12 сентября, в 
зале органной и камер-
ной музыки  «Родина» 

состоялось торжественное со-
брание, приуроченное к 100-ле-
тию Челябинской станции ско-
рой медицинской помощи.

Городская станция скорой 
помощи появилась ровно век 
назад. Из двух фельдшеров и 
акушерок на гужевом транс-
порте превратилась в совре-
менную высокомобильную 
службу. От имени председателя 
Законодательного Собрания 
Владимира Мякуша и по по-
ручению депутатов областного 
парламента Дмитрий Альтман 

(фракция «Единая Россия») по-
здравил с вековым юбилеем 
службы коллег, сотрудников, 
ветеранов и вручил на сцене 
почетные награды.

В своем поздравлении 
Дмитрий Альтман особо отме-
тил, что скорая помощь – это 
необходимая школа, которую 
должен пройти каждый, кто 
выбрал профессию врача.

– Профессионализм, всесто-
роннее знание всех аспектов 
человеческого организма, ско-
рость принятия решения – вот 
те качества, которыми обла-
дают врачи скорой помощи, – 
подчеркнул депутат.

Накануне в региональной общественной 
приемной Д.А. Медведева состоялась 
встреча депутата Законодательного Со-

брания Александра Журавлева (фракция «Еди-
ная Россия») с жителями Челябинска, которые 
пришли за помощью в решении наболевших 
вопросов.

 Так как областной парламентарий по об-
разованию врач и долгое время возглавлял 
Челябинскую областную клиническую больницу, 
практически все вопросы носили медицинский 
характер.

Помощь в проведении сложного анализа из 
сферы онкологии, организация врачебного кон-
силиума пациенту, которому не могут поставить 
диагноз в районной больнице, – эти и другие, 

казалось бы, нерешаемые задачи берется вы-
полнить Александр Журавлев.

– Мой девиз – бороться, бороться несмотря ни на 
что. С одной стороны, есть такое понятие «возраст-
ные изменения». Это когда организм изнашивается 
вследствие прожитых годов. С этим практически 
ничего нельзя сделать. Но когда речь идет о за-
болевании, здесь нужно оказывать помощь, при-
чем незамедлительно. В этом я согласен с людьми, 
которые хотят полноценно жить, быть полезными 
своим близким и обществу, поэтому готов помогать 
человеку, неравнодушному к собственному здоро-
вью, – отметил областной депутат.

Все обращения граждан Александр Журавлев 
взял на депутатский контроль. По каждому из них 
будет проведена необходимая работа.

1 сентября. день Открытий
2 сентября дВери школ еманжелинского района распахнулись, чтобы 
дать старт ноВому учебному году. В школу за знаниями отпраВились 
более 6500 ребят, 673 ученика из них – В перВый раз В перВый класс.

«бОрОться несмОтря ни на чтО»

векОвОй юбилей скОрОй

Валерий Филиппов на открытии спортплощадки

дмитрий Альтман поздравил персонал Челябинской станции скорой помощи

Константин Толкачев (справа) и денис Мякишев 
вручили дипломы юным  журналистам

Александр Журавлев провел прием граждан
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Подготовил Александр Патритеев

работа депутатов в округах

музыка сима

Депутаты Законодательного Собрания 
Владимир Евстратов и Александр Решет-
ников (оба – фракция «Единая Россия») 

приняли участие в мероприятии, посвященном 
успешному участию в национальном проекте 
«Культура». Торжественное событие прошло в 

Симской детской школе искусств.
Музыкальная школа начала ра-
ботать в 1971 году, в настоящее 

время ведется обучение на 
следующих отделениях: 

народных инстру-
ментов, фор-
те п и а н н о м , 

теоретическом и хореографическом. Парк музы-
кальных инструментов давно не обновлялся. Об-
ластные парламентарии оценили ход реализации 
национального проекта «Культура». В этом году 
нацпроект дал возможность обновить оборудо-
вание и приобрести музыкальные инструменты 

учреждению культуры Сима.
– Сегодня мы здесь, чтобы 

посмотреть, как реализуются 
национальные проекты. Пожа-

луй, одна из главных задач нац-
проекта «Культура» – привлечь 
как можно больше посетителей 

в театры, музеи, библиотеки, 
сделать учреждения культу-
ры интересными и комфорт-
ными для современного 
зрителя. «Культуру в массы» 

– это лозунг точно охаракте-
ризовал суть нацпроекта. В 

ближайшие шесть лет плани-
руется модернизировать старые 

и открыть новые учреждения 

культуры, радикальные 
изменения ожидают жи-
телей небольших городов, 

– отметил Владимир Ев-
стратов.

– В Симе недостатка 
в учреждениях нет, но 
вот состояние оставляет 
желать лучшего. Вами 
проделана большая ра-
бота, и мы сегодня видим 
результат. Обновленная 
красивая мебель, новое 
оборудование для рабо-
ты преподавателей, му-
зыкальные инструменты: 
рояль, балалайки, гита-
ры, баяны и все комплектующие – это результат 
вашей работы. Только такие проекты дают воз-
можность осуществить качественные изменения 
и решить вопросы с ремонтом и пополнением 
фондов, – сказал Александр Решетников.

После официальной части гости посмотрели 

концерт воспитанников и педагогов музыкального 
отделения, а также посетили учебные классы для 
занятий «Народные инструменты» и «Фортепиано».

В Ашинском районе постоянно осуществляется 
депутатский контроль строительства и ремонта 
различных объектов в рамках реализации нацио-
нальных проектов.

Депутат Законодательного Собрания Илья Бархатов 
(фракция «Справедливая Россия») принял участие 
во встрече с владельцами квартир в проблемных 

домах Копейска. Диалог с владельцами недостроенного жи-
лья домов 28 и 33 по Коммунистическому проспекту состо-
ялся в администрации Копейска. В нем приняли 
участие представители городской администра-
ции, прокуратуры, регионального минстроя и 
Законодательного Собрания.

Обсуждался грядущий старт работы регио-
нального фонда поддержки дольщиков, кото-
рый создается за счет средств федерального и 
местного бюджетов, а также компенсационного 
фонда для достройки проблемных домов. День-
ги будут выделять только на завершение стро-
ительства домов, которые начали возводить до 
1 июля 2019 года. 23 августа правительство Челябинской об-
ласти утвердило создание данного фонда, в настоящее время 
он проходит процедуру регистрации в министерстве юстиции.

По словам Ильи Бархатова, создание фонда направлено 
на приближение сроков сдачи проблемных домов.

– Проблемы с достройкой или со сдачей домов разные. Об 
этом говорит мой опыт решения проблем дольщиков. Где-то 
это техническая доработка конструктива или коммуникаций, 
по каким-то домам требуется решение суда. По сути каждый 
такой дом индивидуален, и комплекс решений для него будет 

особенный. Фонд заработает в полную силу уже 
в октябре и станет одним из вспомогательных 
инструментов, – подчеркнул парламентарий.

Отметим, что создание регионального фон-
да поддержки дольщиков стало возможным 
в рамках реализации механизмов, предусмо-
тренных Федеральным законом от 27 июня 
2019 г. № 151-ФЗ «О внесении изменений в Фе-
деральный закон «Об участии в долевом стро-
ительстве многоквартирных домов и иных объ-
ектов недвижимости и о внесении изменений 

в некоторые законодательные акты Российской Федерации». 
Челябинская область вошла в список пилотных регионов, 
которым выделят бюджетные деньги на решение проблемы 
с долгостроями. В полный перечень входит 56 проблемных 
многоквартирных домов по всей области.

2 сентября в библиотеке семейно-
го чтения № 5 Магнитогорска при 
поддержке депутатов Законода-

тельного Собрания Павла Шиляева и Ана-
толия Брагина 
(оба – фрак-
ция «Единая 
Россия») про-
шло меропри-
ятие «Золотой 
ключ к зна-
ниям», посвя-
щенное Дню 
знаний.

Б и б л и оте -
кари дали уча-

щимся полезные советы, которые помогут 
ребятам с легкостью влиться в учебный 
процесс. Школьники узнали, как пра-
вильно распределить свое время и тре-
нировать память, вспомнили о правилах 
приветствия и внимательно послушали 
истории успеха известных людей.

Школьникам напомнили и о правилах 
безопасности. Сентябрь 2019 года отмечен 
печальной годовщиной: 15 лет прошло с 

захвата школы № 1 города Беслана груп-
пой террористов. Сотрудники библиотеки 
напомнили ребятам о том, что проблема 
терроризма актуальна в современном 
мире, и вместе со школьниками повтори-
ли правила поведения при возникновении 
угрозы террористического акта.

На мероприятии нашлось место не 
только обучению, но и развлечениям. 
Дети с удовольствием угадывали друзей 
з н а ме н иты х 
литературных 
персонажей, 
п р и д у м ы в а -
ли характе-
ристику для 
своего класса 
и участвова-
ли в игре на 
концентрацию 
внимания. В 
з а к л ю ч е н и е 
каждый участник праздника получил 
сладкий приз от организаторов меропри-
ятия – парламентариев Павла Шиляева и 
Анатолия Брагина.

В челябинском парке культуры 
и отдыха имени Гагарина про-
шел обществен-

но-политический вернисаж. 
Он собрал представителей 
разных партий, движений 
и общественных организа-
ций. В мероприятии принял 
участие заместитель предсе-
дателя Законодательного Со-
брания Олег Голиков (фрак-
ция «Единая Россия»).

Вернисаж предоставляет 
возможность всем полити-
ческим и общественным 
организациям города встре-
титься на одной площадке, рассказать 
о себе, своих проектах и программах 
горожанам, найти союзников и просто 
интересно и с пользой провести вы-
ходной день.

Официальный старт работе площад-
ки «Единой России» на вернисаже 
дал вице-спикер южноуральско-
го парламента Олег Голиков.

– Я считаю, что жители Челябин-
ской области – очень активные люди. 
Каждый человек хочет применить 
себя в каком-то деле помимо основной 
работы. На общественно-политическом 
вернисаже, который проходит ежегодно, 
это особенно заметно. На площадках 
политических партий, общественных 
организаций всегда можно увидеть 
заинтересованных людей, которые 

знакомятся с политическими програм-
мами, смотрят, какими социально зна-

чимыми проектами 
занимаются их зем-
ляки. Самое главное, 
что граждане могут 
найти то, что им дей-
ствительно важно, 
по душе. «Единая 
Россия» рассказыва-
ет о своих проектах, 
о том, что сделано 
или что планируется, 
а поскольку сегодня 
все-таки праздник, 
то проводит различ-

ные мастер-классы и конкурсы, чтобы 
люди могли получить больше хороших 
впечатлений от выходного дня, – об-
ратился к участникам парламентарий.

«зОлОтОй ключ к знаниям»

выхОд из дОлгОстрОя

и снОва – вернисаж

Александр Решетников и Владимир Евстратов 
проверили ход реализации нацпроекта «Культура» в Симе

Илья Бархатов встретился с дольщиками

При поддержке Анатолия Брагина и Павла Шиляева 
для школьников провели познавательное мероприятие

Олег Голиков
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На августовском 
заседании южно-
уральского пар-

ламента был принят закон, 
который расширил пере-
чень льготников, имеющих 
право на социальную под-

держку в связи с перехо-
дом на цифровое телера-
диовещание.

расширен перечень 
категорий граждан, 
имеющих право на 

меру соцподдержки:
• инвалиды по слуху, 

которым уполномочен-
ным органом предо-
ставлен телевизор с 
телетекстом для приема 
программ со скрытыми 
субтитрами;

• ветераны Великой 
Отечественной войны из 
числа лиц, проработав-
ших в тылу в период с 
22 июня 1941 года по 9 
мая 1945 года не менее 
шести месяцев, исклю-
чая период работы на 
временно оккупиро-
ванных территориях 

СССР, либо награжденные орденами 
или медалями СССР за самоотвержен-
ный труд в период Великой Отече-
ственной войны;

• дети участников Великой Отече-
ственной войны из числа лиц, указан-
ных в подпунктах «а» – «ж» подпункта 
1 пункта 1 статьи 2 федерального за-
кона «О ветеранах», погибших (в том 
числе в плену) в период Великой От-
ечественной войны с 22 июня 1941 
года по 9 (11) мая 1945 года, а также 
признанных в установленном порядке 
пропавшими без вести в районах бо-
евых действий либо умерших вслед-
ствие ранения, контузии или увечья 
в указанный период ведения боевых 
действий (далее – дети погибших 
участников Великой Отечественной 
войны), и приравненные к ним лица;

• лица, признанные законом Рос-
сийской Федерации «О реабилитации 
жертв политических репрессий» под-
вергшимися политическим репрес-
сиям и подлежащими реабилитации 
либо пострадавшими от политических 
репрессий;

• бывшие несовершеннолетние уз-
ники концлагерей, гетто и других мест 
принудительного содержания, создан-
ных фашистами и их союзниками в 

период Второй мировой войны.
До полуторной величины увеличен 

размер среднедушевого дохода про-
житочного минимума, установленного 
в Челябинской области в расчете на 
душу населения для семей и одиноко 
проживающих граждан − получателей 
единовременной выплаты на возме-
щение расходов на приобретение и 
установку спутникового оборудования, 
цифровой приставки и приемной ан-
тенны.

Действие областного закона «О до-
полнительных мерах социальной под-
держки отдельных категорий граждан 
в связи с переходом к цифровому 
телерадиовещанию» продлено до 30 
апреля 2020 года.

Для приема цифрового сигнала те-
левизор должен поддерживать сигнал 
формата DVB-T2. Если стандарт не под-
держивается, нужно купить цифровую 
приставку. Владельцам телевизоров 
моделей, выпущенных после 2012 
года, такая приставка не нужна, она 
встроена в корпус ТВ. Если вы пользу-
етесь услугами кабельного телевиде-
ния или у вас есть спутниковая тарелка, 
дополнительное оборудование также 
не потребуется. Операторы настроят 
цифровой сигнал самостоятельно.

южный урал перейдет 
на цифрОвОе вещание 14 Октября

пОлучить кОнсультацию пО вОпрОсам настрОйки 
и пОдключения Оснащения для приема 
цифрОвых каналОв жители мОгут в центре 
пОддержки телезрителей цифрОвОгО эфирнОгО 
тв. телефОн круглОсутОчнОй гОрячей линии 
центра: 8-800-220-20-02.

В преддВерии отключения аналогоВого телеВещания количестВо зВонкоВ от южноуральцеВ на телефон 
горячей линии по Вопросам перехода на цифроВое телеВещание 8-800-220-20-02 уВеличилось. жители 
интересуются, где приобрести цифроВую пристаВку, как получить положенную по закону компенсацию, 
как ВызВать Волонтера для подключения цифроВого оборудоВания, и другими Вопросами.

Саженцами засадили обще-
городские территории: Сквер 
Победы, Детский парк, Центр 

искусств, территории образователь-
ных учреждений, а также площадки 
возле памятников Великой Отече-
ственной войны в п. Нижний Уфалей, 
п. Черемшанка, п. Силач, с. Иткуль, 
территории детской площадки в по-
селке Н. Уфалей.

Свой вклад в озеленение округа 
внес и вице-спикер регионального пар-
ламента Олег Голиков, в чей избира-
тельный округ входит Верхний Уфалей. 

– Забота о своем доме – наша обя-
занность. Озеленение территории 
имеет высокую социальную направ-
ленность. Мы стремимся привлечь 
общественность к участию в благо-
устройстве, зародить у подрастающего 

поколения традицию бережного от-
ношения к природе, – отметил Олег 
Голиков. 

С приветственным словом к участ-
никам обратилась глава Верхнеуфа-
лейского городского округа Вера Уско-
ва, наградив на центральной площади 
города самых активных жителей, внес-
ших вклад в озеленение. Представите-
ли областного министерства экологии 
вручили грамоты и книги. 

Всего было высажено порядка 250 
саженцев шаровидной ивы, сирени, 
березы, рябины, кизильника, дуба, ке-
дра, голубой ели.

Руководство, депутаты и сотрудники аппарата Законодательного Собрания 
Челябинской области выражают глубокие соболезнования родным и близким

Козлова 
алексея викторовича, 

заслуженного врача Российской Федерации, бывшего начальника 
Главного управления здравоохранения Челябинской области, депутата 

Законодательного Собрания Челябинской области второго созыва, 
в связи с его кончиной.

«зеленый гОрОд начинается с тебя» 

масштабное мероприятие 
прошло В рамках проекта 
губернатора челябинской 
области алексея текслера 
«зеленый город» 
В Верхнеуфалейском городском 
округе. акцию поддержал 
заместитель председателя 
законодательного собрания 
олег голикоВ (фракция «единая 
россия»).


